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Руководители общественных организаций, 
активисты! Настойчиво внедряйте на стройках 
передовые методы труда, повсеместно органи
зуйте соревнование за экономию!
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Без активности 
и инициативы немыслима 

общественная работа
8 сентября в нашей газете была опуб

ликована передовая статья, в которой рас
сказывалось о ценном опыте ленинградско
го строителя, каменщика Матвея Федоро
ву Тов. Федоров явился новатором в орга- 
ийзации соревнования строителей за эко
номию материалов.

Почин тов, Федорова несомненно пред
ставляет большую ценность для сверд- 
ловскпромстроевцев. Ведь на наших строй
ках все еще из-за перерасхода материалов 
и полуфабрикатов допускаются громадные 
убытки. Публикуя материал о новаторском 
почине Матвея Федорова, редакция рассчи
тывала, что общественные организации 
треста помогут рядовым строителям внед- 
р0ь это ценное начинание ленинградско
го каменщика на стройках треста, что це
ховые партийные, профсоюзные и комсо
мольские организации помогут рабочим 
треста организовать соревнование за эконо
мию материалов.

Со дня опубликования материала в газе
те прошло почти три недели, ио до сих 
пор ни одна профсоюзная организация 
стройуправления не созвала даже совеща
ния стахановцев, чтобы обсудить с ними 
возможность -организации соревнования за 
экономию на своем предприятии.

Между тем, рабочие стройуправлений 
сразу же откликнулись па выступление 
газеты. Об этом свидетельствуют письма 
самих строителей.

«Сейчас, когда вся страна включилась 
в борьбу за экономию, мы, строители, 
должны итти в первых рядах этого дви
жения, помня, что сэкономленные' памп 

'кирпич, доска, гвоздь, килограмм раствора 
и т. д. явятся вкладом в здание, которое 
можно выстроить из сэкономленных мате
риалов»,—пишет стахановец Машстроя ка
менщик тов. Липцев.

А вот что пишет бригадир каменщиков 
Промстроя тов. Кукарин: «Я считаю, что 
...нужно развернуть соревнование за эко
номию среди грузчиков, ввести в брига
дах, разгружающих кирпич и другие ма
териалы, лицевые счета экономии по ме
тоду каменщика тов. Федорова». Тов. Ку
карин рассуждает вполне правильно. Ведь, 
действительно, полного успеха в борьбе 
за экономию можно добиться только тогда, 
когда в соревнование за экономию кирпи
ча шлакоблоков вступят не только 
каменщики, но и все рабочие, занятые на 
■строительстве с этими материалами.

Именно помочь организовать такое со
ревнование и тов. Кукарину, и тов. Лип- 
цеву обязаны были цеховые профсоюзные 
организации. Ведь коллектив ленинград
ского стройуправления, где работает тов. 
Федоров, смог добиться желанного резуль
тата только при помощи партийной и 
профсоюзной организации.

Партийные и профсоюзные организации 
стройуправлений обязаны прислушиваться 
к голосу трудящихся, поддерживать всякое 
полезное начинание на строительстве. Ма
ло этого, общественные организации долж
ны проявлять больше активности и ини
циативы в своей работе, так как без это
го работа немыслима.

Предоктябрьское c oj)^ji oe^HU e
С первых же дней

Юные плотники тт. Тарарков . и Ва
вилов недавно окончили школу ФЗО. 
Сейчас они работают на жилучастке Маш
строя. С первых же дней пребывания на 
стройке молодые рабочие сумели правильно 
организовать труд. Опи стараются произво
дительно использовать каждую минуту, за

Трудовое содружество
На участке, которым я руковожу, нужно 

срочно, в первых числах октября, закон
чить кладку лестничной клетки, но из-за 
небольшой площади лестничной клетки там 
могут работать только четыре каменщика. 
Для того, чтобы ускорить эту работу, 
бригаду тов. Кукарина разбили па два зве
на: одно работает в дневную смену, вто
рое, которым руководит тов. Пастухов, — 
в вечернюю. Благодаря такой расстановке 
сил работа по кладке ускорилась вдвое. 
Оба звена работают в тесном трудовом со
дружестве. Первая смена, которая работает 
в лучших условиях, чем вторая, так как | 
электрическое освещение недостаточно, | 
подготавливает фронт работ для звена тов. I

Ценное предложение
На заводе шлакоблоков изготовление, с-те-1 

новых шлакоблочных камней производится ? 
на вибрационных формовочных станках- 
ЦСМ-133. В течение ряда лет из-за кон-) 
структивных недостатков станка были слу-1 
чаи, когда прессующая головка во время 
закладывания поддонов формовочного ящи
ка неожиданно срывалась с держателя 
и падала. В результате были случаи травм 
станочников и обслуживающих рабочих.

Приближается зимний период работы за
вода. Как и все предприятия треста, кол
лектив ремонтно-механического завода на
метил мероприятия по подготовке к зиме.

На 20 сентября произведен ремонт 
складского помещения, сделаны промывка | 
и проверка отопительной системы и котлов, ;

Срывают выполнение обязательств
Коллектив жилучастка Машстроя взял 

на себя обязательство — закончить строи
тельство 50-квартирного дома для трудя- ' 
щихся Уралмашзавода и сдать его в экс- ; 
плоатацию к 7 ноября; закончить все ! 
штукатурные работы по 36-квартирному 1 
дому № 16. Однако усилия машстроев- ' 
цев, стремящихся достойно встретить 33-ю 
годовщину Октября, парализуются отсутст
вием необходимых , материалов. График 
обеспечения участка материалами система
тически срывается. Так, например, шлак, 
щебень, асфальт и битум, записанные в 
график прошлой недели, до сих пор не за- ; 
везены на участки. Из-за отсутствия этих 
материалов почти приостановились работы 
по благоустройству жилплощадки и при
школьного участка, что может задержать 
сдачу в эксплуатацию школы и 5 0-квар
тирного дома.

Отсутствие асбоцементных труб для вен
тиляции и метлахской плитки тормозит 
целый ряд отделочных работ в 50-квар
тирном доме. Интересно, долго ли еще ра

ранее подготовляют стройматериалы, чтобы 
потом не бегать в поисках за ними во вре
мя трудового дня. Юноши также бережно 
относятся к стройматериалам. Тт. Тарарков 
и Вавилов выполняют более полутора норм 
в смену и хорошо зарабатывают.

Н. МУЗАЛЕВ.

Пастухова. Каменщики первой смены вы
полняют наиболее сложные работы, укла
дывают кирпич под балки, облицовывают 
колонны, выкладывают верстовые ряды, 
так что второй смене остается наиболее 
удобная и простая работа. Им не прихо
дится при электрическом освещении вести 
сложные работы под металлическими бал
ками, за колоннами и т. д. Содружество 
двух звеньев дает прекрасные результаты. 
При помощи стахановской бригады плотни
ков тов. Антропова, устанавливающей ле
са, каменщики ежедневно перекрывают

! нормы в' полтора раза.
В. ЛОЩЕНКО, 

мастер жилучастка Промстроя.

Я сконструировал автоматическую пре
дохранительную защелку, установив ее на 
боковом швеллере станка. Эта защелка 
обеспечила безопасную работу на станке. 
В течение шести месяцев не было ни од
ного с’лучая неожиданного падения прес
сующей головки.

ПОСПЕЛОВ, механик.

На ремонтно-механическом заводе
ПОДГОТОВКА К ЗИМЕ

заканчивается ремонт помещений кузнеч
ного передела и электроцеха. Отремонтиро
вана душевая завода. Но есть еще ряд ра
бот, который до сих пор не начат. Так, не 
проведено остекление оконных проемов из- 
за отсутствия стекла на центральном скла
де, не проведена переделка пола в токар

ботники конторы техснаба будут задержи
вать эти материалы? Ведь строителям дома 
предстоит уложить более тысячи квадрат
ных метров метлахских плиток. Крайне 
медленно работают, монтажники, к монта
жу внутренней водопроводной сети до сих 
пор не приступили.

Еще хуже обстоят дела па строительст
ве 36-квартирного дома Л» 13. Из-за от
сутствия кровельщиков и нехватки кро
вельных гвоздей срывается график по 
кровельным работам. Совершенно не ве
дутся работы по установке перегородок, 
так как на участке нехватает плотников. 
Разнорабочие, которые могли бы вести за
сыпку перекрытий, еще не приступили к 
этой работе из-за отсутствия шлака.

График строительства .дома № 12 так
же не выполняется. Для установки пере
городок нет плотников. Приостановлена 
кладка труб из-за отсутствия кирпича.

Подготовка задела на 1951 год — важ
нейшая задача строителей. Однако снаб
женцы на это смотрят иначе. Металличе

На пусковом объекте
Окончание строительства 50-квартирного 

дома для трудящихся Уралмашзавода наме
чено на 25 октября. По состоянию на 21 
сентября штукатурные работы, которые 
ведут бригады тт. Кириллова и Лебедева, 
подходят к концу. В этом месяце штукату
ры закончат работы по дому. Уже настла
ны полы, и плотники приступили к на
кладке плинтусов. Стахановскими темпами 
идет работа но установке столярных изде
лий, в двух под’ездах эти работы уже за
кончены, и нет сомнения; что навеска две
рей и окон будет произведена в срок. Сто
ляры тт. Присяжнюк, Долинский и 
Разноглядов, выполняющие эту работу, 
уже не раз зарекомендовали себя лучшими 
стахановцами н сейчас па предоктябрьской 
вахте мира они умножают свои трудовые 
успехи. Дневной график 21 сентября строи
телями выполнен за исключением работ по 
изоляции санузлов и установке вентиляци
онных асбоцементных труб. Эти работы от
стают из-за отсутствия битума и асбоце
ментных труб. Если перебоев в доставке 
материалов не будет, то коллектив строи
телей 50-квартирного дома успешно спра
вится с выполнением взятых обязательств. 
Это ежедневно подтверждается трудовыми 
успехами штукатуров, которые полностью 
обеспечены материалами. Бригада тов. Ки
риллова выполняет норму на 190 проц., 
бригада тов. Лебедева—на 140 проц. От 
них стараются не отставать молодые шту
катуры—выпускники школы ФЗО, рабо
тающие под руководством тов. Цимбал.

В. КОРАБЛЕВ, 
секретарь парторганизации Машстроя.

ном цехе и ряд других мелких работ. 
Но несмотря па все трудности, администра
ция и коллектив завода прилагают все си
лы к тому, чтобы к 20 октября выпол
нить все намеченные работы, которые обес
печат успешную работу завода в зимний 
период. КОЗЛОВ, технолог.

ские балки для перекрытий над подвалом 
дома № 16 до сих пор обещают, а из-за 
этого нельзя начать кладку стен первого 
этажа. На строительстве дома № 14 нет 
бутового камня, а когда будет выложен 
фундамент, дело встанет из-за отсутствия 
тех же металлических балок. Рабочие, под
готавливающие траншеи для фундамента 
40-квартирного дома, работают в исклю
чительно трудных условиях. Им необходи
мы резиновые сапоги, а вместо этого их 
снабжают надоевшими обещаниями.

Если ко всем перечисленным недостат
кам добавить, что вместо 8—10 автома
шин, необходимых участку, работают толь
ко 2 пли 4, то станет ясно, какие огром
ные преграды приходится преодолевать 
строителям для выполнения взятых обяза
тельств. Необходимо, чтобы управляющий 
треста тов. Лерман принял срочные меры 
к срывщикам недельно-суточных графиков.

И. СТОРОЖЕВ,
и. о. начальника жилучастка 

Машстроя.



Партийная жизнь

Накануне занятий в сети 
партийного просвещения

Деятельно готовились коммунисты Пром- 
строя к началу учебного года в сети пар
тийного просвещения.

В этом году партийная организация по
ставила перед собой задачу — добиться 
того, чтобы все коммунисты настойчиво 
учились, повышали свой общеобразова
тельный и политический уровень. Я как 
секретарь партийной организации и мой 
заместитель тов. Богусевич беседовали с 
каждым коммунистом о том, какую форму 
учебы он желает избрать, советовали каж
дому. В результате сейчас уже все члены 
нашей партийной организации твердо ре
шили, как они будут повышать свое об
разование, как будут расширять полити
ческий кругозор.

Из среды наших коммунистов выделены 
пропагандисты. Тов. Элькин будет руково
дить кружком по изучению «Краткого кур
са истории ВМ(б)», тов. Богусевич будет 
консультантом самостоятельно изучающих 
труды классиков марксизма-ленинизма.

Большинство коммунистов парторганиза
ции будет учиться в кружке по 
программе политшколы. В этом кружке 
также будут заниматься комсомольцы и 
беспартийные. Часть коммунистов будет 
изучать труды Маркса — Энгельса — 
Ленина—Сталина самостоятельно. Среди 
них — тт. Вершинина, Галик и другие.

Сейчас партийная организация заботит
ся о том, чтобы были созданы все условия 
для учебы коммунистов. Мы позаботились 
о помещениях, где будут заниматься круж
ки. С администрацией управления партий
ная организация твердо договорилась о 
том, что в дни партийной учебы коммуни
сты не будут задерживаться на работе.

В прошлом году недостатком в работе 
наших парторганизаций было то, что сла
бо осуществлялся контроль за учебой ком
мунистов и особенно за работой самостоя
тельно изучающих историю ВКП(б) и тру
ды Лепина и (Сталина. Нынче мы решили 
с первых же дней систематически следить 
за учебой каждого и не оставлять без вни
мания ни одного случая нарушения плана 
самостоятельно изучающими, или непосе
щения занятий учащимися кружков.

Н. ЗАЙЦЕВ, 
секретарь парторганизации

Промстроя.

Исчерпывающий ответ

В апреле 1950 года партийное бюро, 
заслушивая отчет о проведении избира
тельной кампании, приняло решение со
хранить агитпункт при клубе Свердловск- 
промстроя. Тов. Клепинин был утвержден 
заведующим агитпунктом.

Прошло три месяца со времени решения 
партийного бюро. Агитпункт не работал.

8 августа, после выступления газеты 
со статьей «Оживить агитационно-массовую 
работу», секретарь партбюро тов. Барвин 
сообщил в редакцию, что на-днях будет 
освобождено помещение агитпункта, кото
рый сразу же будет обрудован и открыт.

Прошло еще солидное количество време
ни. С вопросом, когда будет открыт агит
пункт, редакция обратилась к тов. Клепи
нину и получила исчерпывающий ответ.

«Ничего пока не организовано. Я был 
болен, а сейчас каждый день занимаюсь 
расселением рабочих».

Иначе говоря, у тов. Клепинина нет 
времени заняться организацией агитпунк
та — центра агитационно-массовой работы. 
Выходит, что решение партийного бюро не 
выполняется. Что же скажет по этому по
воду секретарь партийного бюро тов. Бар- 
вин, который еще в августе обещал, что 
агитпункт будет открыт?

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ

Когда будет решен вопрос о бетонном 
заводе Капстроя?

- Обратите 
внимание

Мария Ивановна обижена

Сколько раз говорили и писали в газете 
«Свердловский строитель» о бетонном заво
де Капстроя. Но положение нисколько не 
изменилось.

Взять 22 сентября. Почти целый день за
вод не работал, так как не было возмож
ности вывезти песок и щебень. На желез
нодорожном пути стояли вагоны.

Водопровод проведен временный, и трак
торы очень часто ломают и гнут трубы, в 
результате завод остается без воды.

Надвигается зима. Как мы будем рабо
тать — неизвестно. Неизбежно водопровод 
замерзнет, и воду придется возить в боч
ках на лошади, а разве это возможно?

Простои завода ведут за собой и про
стои на строительных участках, а отсюда—- 
срывы суточных графиков.

Шлаковая
Уже в течение нескольких дней завод 

шлакоблоков работает не на полную мощ
ность из-за отсутствия шлака.

Так, 22 сентября рабочие первой сме
ны вынуждены были с утра собирать 
шлак для того, чтобы иметь возможность 
делать камни. Лишь после этого завод 
приступил к работе. В результате выра-

Призвать к порядку
В ночь с 25 на 26 августа дежурный 

диспетчер железнодорожного отдела тов. 
Лучинин на работе был в нетрезвом виде. 
Начальник эксплоатации тов. Пименов в 
12 часов ночи отстранил его от работы, а 
с утра 26 августа, когда тов. Пименов дод
жей был находиться на производстве, он 
пьянствовал вместе с тов. Лучининым. Тов. 
Лучинипа осудили на оперативном совеща
нии, ставился вопрос и о тов. Пименове, но 
начальник железнодорожного' цеха заявил, 
что Пименов им предупрежден и обсуждать 
его поведение не следует.

Но вот 16 сентября Пименов снова 
пьянствовал в рабочее время.

Все начальники служб оформили у себя 
на участках наглядную агитацию, а тов.

Где брать воду?
Этот вопрос давно волнует жильцов ра

бочего поселка Эльмаш. На поселке возле 
домов Свердловскпромстроя имеются две 
водоразборные колонки, которые очень 
часто бездействуют из-за неисправности.

Трудящиеся тратят драгоценное время, 
блуждая с ведрами по улицам поселка в 
поисках воды. Нора руководителям комму

Техническая консультация
Канифольный бнзолифный лак

Для изготовления лака канифоль разо
гревают при температуре до 130гС до 
полного расплавления, затем снимают с ог
ня и в нее при постоянном перемешивании 
вводят небольшими дозами скипидар. Бе
рут на 1 часть канифоли 1,5 части скипи
дара. Для колерной покраски канифольным 
лаком применяются те же .красители, что 
п при работе с олифой.

Огнезащитные краски
Назначение огнезащитных красок -— за

держать распространение огня. Краски не 
делают древесину огнестойкой. Наиболее 
простой состав краски: на один килограмм 
известкового теста добавляют 0,8 кило
грамма поваренной соли или хлористого 
кальция, разведенного в 0,3 литра воды. 
Смесь кипятят 30 минут при постоянном 
перемешивании.

Или взять один килограмм известкового 
теста, квасцов 0,025 килограмма, поварен
ной соли 0,5 килограмма и каустической 
соды 0,025 килограмма, растворяют в 0,5 
литра воды. Обмазка составами ведется два 
раза. Количество воды можно добавить до 
удобной малярной консистенции. Более 
стойкий состав: жидкое стекло ЗО^ВЕ—1 
килограмм, маршалит—1,25 килограмма, 
магнезит — 0,3 килограмма. Обмазка ве
дется несколько раз. Толщина слоя — не 
менее 3 мм. При покрытии значительных 
деревянных поверхностей, чтобы избежать

Неделю тому назад работники машинно
прокатной базы разобрали бетономешалку 
для того, чтобы ее отремонтировать. Но за
меститель директора завода «Главэкскава
тор» тов. Винарский, на территории которо
го находится узел, категорически отказался 
выдать пропуск на вывозку деталей бетоно
мешалки.

Сегодня я вынужден был по этому вопро
су позвонить в постройкой, но замести|тель 
председателя постройкома тов. Колупаев 
только ответит мне:

—. Об этом все знают!
Когда же, наконец, будет решен вопрос о 

бетонном заводе Капстроя? Если не будет 
четкой работы завода, немыслима и работа 
стройуправления.

С. МИХЕЕВ, слесарь.

проблема
ботка составила лишь 50 проц, плана. 
Еще хуже обстоит дело со второй сменой, 
ей работать совсем нечем.

■Несмотря на все попытки, начальник 
завода тов. Павлов не в силах решить 
«шлаковую проблему. Здесь нужна помощь 
администрации треста.

Е. Ш.

Пименов даже и не подумал заняться этим. 
Все члены бригад заключили договоры со
циалистического соревнования, а началь
ник погрузбюро тов. Комаров, начальник 
пути тов. Сорокин, мастера тт. Кузнецов 
и Умаленов не соревнуются, а тов. Еу- 
навин покровительствует им.

Со строительных участков поступает 
много заявлений о том, что вагоны с гру
зами ставятся неправильно и несвоевремен
но. Но! мер никто не принимает. Что ка
сается социалистического соревнования в 
железнодорожном отделе, то из-за безраз
личного отношения к нему руководителей 
итоги соревнования не подводятся, доски 
показателей не заполняются.

Т. АЛЕКСАНДРОВ.

нального отдела треста, где начальником 
тов. Аверков, заместителем тов. Клепинин, 
привести в образцовый порядок все водо
разборные колонки поселка. Если это не 
будет сделано сейчас, то, зимой жители 
могут остаться без воды, вернее, им при
дется ходить за водой па большие расстоя
ния. С. И.

трещин, прорезать нижние слои ножом 
вдоль волокон с промежутками 6—8 мм.

Антисептики
Наиболее распространенным способом ан- 

тисептирования древесины является способ 
горячей и холодной ванны с применением 
в качестве антисептика 3 проц, водного 
раствора фтористого натрия. Древесина 
сначала выдерживается в горячей ванне 
при температуре 90°С в продолжение двух 
часов и потом переносится в холодную 
ванну (20—30е), где выдерживается 
столько же. Для контроля пропитки .ра
створ подкрашивается суриком.

Эмульсия для пенобетона
Распустить в 4 литрах воды 3 кило

грамма столярного клея. В другой посуде 
(на которой нанесены две метки — одна, 
соответствующая 3 литрам, другая — 10 
литрам) распустить при кипячении 1,5 
килограмма канифоли в 1,5 литра раствора 
каустической соды удельного веса 1:18. 
Добавлять воды до уровня 3 литров. После 
остывания до 60—80°С слить клей в ка
нифольное мыло и долить воды до 10 лит
ров.

При работе развести 1 литр полученной 
эмульсии 2 литрами теплой воды.

На замес брать для пены; воды — 20 
литров, разведенной эмульсии — 1 литр, 
для теста цемента 200 килограммов, воды 
100 литров.

«Будешь языком болтать — постель 
отберу». Эту фразу, произносимую гро
мовым голосом Марии Ивановны, ча
сто можно слышать в общежитиях на 
стройучастке для завода резино-техни
ческих изделий. При появлении пред
ставителей треста голос Марии Иванов
ны приобретает мягкость и произносит 
кроткие предупредительные слова и,, 
фразы. Но только стоит представителям ^ 
скрыться, голос коменданта резко ме-* 
няется, переходит на самый грубый тон 
и произносит тирады, унавоженные пло
щадной бранью.

Чем же рассержена Мария Ивановна, 
не обидел ли ее кто?; Да, Мария Ива
новна действительно в обиде. Девушки, 
проживающие в общежитии, дерзнули 
выразить недовольство: им, видите ли, 
не нравится, что в умывальники не на- 
лита вода, нечем затопить плиту, по
стели грязные, нет кипятка. Но не ду
мают ли жильцы, что сама Мария Ива
новна Александрова будет растрачивать 
драгоценное здоровье по поводу отсут
ствия воды, дров и чистого белья? 
Нет, у Марии Ивановны много забот. 
Сделать себе диван из казенного мат
раца и заплатить за работу казенным 
одеялом — это тоже трудов- стоит и 
переживаний. Что же касается дров, то 
когда девушки замерзнут, они сами 
найдут способ согреться, а три машины 
привезенных дров дляхобщежития Ма
рии Ивановне создадут не только теп
ло, но и вкусный обед, а, может быть, 
платье и шубу.

(Из письма жильцов общежития).

За старую ширму
Заместитель председателя цехкома 

стройуправления Заводстрой тов. Бо- 
решко отказался сделать отчет иа за
седании партийного бюро о работе це
хового комитета. Ссылаясь на загружен
ность, тов. Борешко потребовал освобо
дить его от основной работы на два дщ^ 
чтобы ознакомиться с положением делС

И. ХАРЛАМОВна участках.

ПРИОБРЕТАЙТЕ ОБЛИГАЦИИ 
3-ПРОЦ. ЗАЙМА

30 сентября в Москве состоится семна
дцатый основной и третий дополнительный 
тираж Государственного 3-процентного 
внутреннего выигрышного займа.

В основном тираже участвуют все обли
гации независимо от того, когда они при
обретены. В дополнительном тираже участ
вуют облигации, приобретенные за девять 
месяцев до начала дополнительного 
тиража.

В тиражах на один разряд займа разы
грывается в основном тираже 2 выигрыша 
по 50.000 рублей, 5 — по 25.000 руб
лей, 25 — по 10.000 рублей, 80 — по 
5.000 рублей, 700 — по 1.000 РУЕ^еи и 
7.688 .— по 400 рублей; в дополнитель
ном тираже один выигрыш в размере 
100.000 рублей, 5 — по 50.000 рублей, 
25 выигрышей — по 25.000 рублей, 
80 — по 10.000 рублей, 800—по 5.000 
рублей, 2.300 — по 1.000 рублей, и 
8.289 — по 400 рублей.

Спешите купить облигации.

Поправка
В .газете № 75 от 22 сентября по вине 

редакции была допущена опечатка. Под
пись заметки «Свыше ‘двух норм» следует 
читать «Н. ОСИПОВ, мастер.».
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